

JAHRESHAUPTVER- SAMMLUNG AM 08.04.2016

um 19:30 Uhr in der Fuhrmannstube
des BeneVit-Pflegeheim

1. Begrüßung
2. Todengedenken
3. Rechenschaftsberichte
 - Vorstand
 - Kassier
4. Bericht Revisor und Entlastung
der Vorstandschaft
5. Wahlen
 - Vorsitzende/r
 - Stellv. Vorsitzende
 - Kassier
 - Schriftführer
 - Beisitzer
 - Revisor
 - Delegierte und Ersatzdelegierte
zum Kreisparteitag
 - Delegierte und Ersatzdelegierte zum
UB-Parteitag
6. Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten
zur Bundeswahlkreis-konferenz 249 Main-
Spessart/ Miltenberg
7. Verschiedenes

**Es ergeht herzliche Einladung an alle Mitglieder
und auch interessierte Mitbürger!**

DIE NÄCHSTEN TERMINE DES SPD-ORTSVEREIN FRAMMERSBACH

19.03.2016 - 10:00 Uhr

Randefucht

03.04.2016 - 11:00 Uhr

Stand am Garten- und Blumenmarkt

08.04.2016 - 18:30 Uhr

Vorstandssitzung

08.04.2016 - 19:30 Uhr

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

28.04.2016 - 19:30 Uhr

SPD-Stammtisch

16.06.2016 - 19:30 Uhr

Arbeitskreis „Frammersbach ist l(i)ebenswert!“

DER ROTE FADEN

MITGLIEDERMAGAZIN



**Wir dürfen unseren Kindern nicht vorgaukeln, die Welt sei heil.
Aber wir sollten in ihnen die Zuversicht wecken,
dass die Welt nicht unheilbar ist.**

Johannes Rau

Frammersbach

SPD

AUF EIN WORT

Liebe Mitglieder, liebe Frammersbacher, wir haben uns an dieser Stelle schon wiederholt zur aktuellen Flüchtlingssituation geäußert. Nach den Ereignissen der letzten Wochen wollen wir noch einmal klarstellen:

Natürlich kann man unterschiedlicher Meinung sein, natürlich darf man den Kurs der Bundesregierung kritisieren und auch dagegen demonstrieren, natürlich ist die ganze Thematik so komplex, dass man es kaum überblicken kann und natürlich müssen sich die Menschen, die zu uns kommen an unsere Gesetze und Wertvorstellungen halten.

Aber für (Sozial-) Demokraten ist klar: Wer Häuser anzündet ist kein besorgter Bürger, sondern kriminell. Und wer daneben steht und applaudiert, hat von unseren Grundwerten weniger verstanden als die meisten Flüchtlinge, die in unserem Land ankommen.

Anja Wondraschek,
Florian Sauer,
Christian Holzemer
Redaktion

DIE ERSTEN WOCHEN 2016 IM RÜCKBLICK:

Winterwanderung – der Start ins neue Jahr

Bei durchwachsenem Wetter ging es am 10.01.2016 vorbei am neuen Hochbehälter zu den Aubachseen. In der Fischerhütte stießen noch einige dazu, sodass wir mit 20 Personen eine schöne Schlussrast verbringen konnten.

Weißwurst, Bier und Politik

Im Rahmen unseres traditionellen Neujahrsfrühschoppen war unser Bundestagsabgeordneter Bernd Rützel am 24.01.2016 bei uns zu Gast und gab einen interessanten Einblick in seine tägliche Arbeit. Er stellte sich den Fragen der Anwesenden und beantwortete sie ohne Ausflüchte. Da die offene Art von Bernd bei den Anwesenden gut angekommen ist, werden wir das gerne wiederholen



SPD-ARBEITSKREIS

„FRAMMERSBACH IST L(I)EBENSWERT!“

„Jugendliche in Frammersbach“ am 18.02.2016

Gemeinsam mit den Teilnehmern konnten wir festhalten, dass Frammersbach viele Freizeitmöglichkeiten für Jugendliche zu bieten hat. Angefangen beim Schwimmbad über den Skaterplatz und den Skilift samt Downhill-Abfahrt bis hin zu Grillplatz und Kulturschock-Festival sowie zahlreichen Vereinen!

Als ein Manko wurde der derzeitige Juze-Standort angesprochen. Derweil steht der Skaterplatz bei den anwesenden Jugendlichen hoch im Kurs, den sie gerne mit Hilfe der Gemeinde



weiterentwickeln möchten. Wir bleiben an den Themen dran und mit den Jugendlichen im Gespräch.

MITGLIEDER STELLEN SICH VOR

Drei Fragen an Florian Sauer



Florian Sauer (31, Diplom-Politologe/Wissenschaftlicher Mitarbeiter bei MdB Bernd Rützel)

SPD-Ortsverein: Florian, weshalb bist du in die SPD eingetreten?

Florian: Von den Grundwerten der SPD – Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität – als Orientierungs- und Identifikationsprinzipien war ich schon lange überzeugt. Ausschlaggebend waren letztlich Begegnungen mit Menschen, die sich in der SPD für die Allgemeinheit und den gesellschaftlichen Zusammenhalt engagieren.

SPD-Ortsverein: Sind Parteien heute noch wichtig?

Florian: So widersprüchlich es sich anhört: gerade in der heutigen Zeit, in der Politik- und Parteienverdrossenheit um sich greifen,

halte ich politische und demokratisch-verortete Parteien für wichtiger denn je. Sie sind das Fundament einer funktionierenden parlamentarischen Demokratie. Politische Themen kann ich zwar auch am Stammtisch diskutieren, doch erst über die Mitgliedschaft einer Partei im Gemeinderat oder Bundestag kann ich quasi „direkt“ Entscheidungen mittreffen und deren Umsetzung verfolgen. Außerdem kann man zusammen mehr erreichen, als wenn jeder für sich alleine arbeitet.

SPD-Ortsverein: Worum sollte sich die Frammersbacher SPD unbedingt kümmern?

Florian: Förderung des Familienstandortes Frammersbach (Unterstützung beim Grundstückserwerb durch die Gemeinde, Kita-Erhalt/-Ausbau), Leerstandsoptimierung, weitere Attraktivierung des Zentrums rund um den Marktplatz, Zugänglichkeit zu und Transparenz bei politischen Entscheidungen und Diskussionen des Gemeinderates